



An alle Freunde des Lachtals

Lachtal-Lifte u. Seilbahnen GmbH & Co KG
 A-8831 Schönberg-Lachtal 402
 T +43(0)3587/203-0 | F DW -4
 office@lachtal.at | www.lachtal.at

Lachtal, im März 2009

„Miteinander geht's!“ Qualitätsoffensive am Lachtal und neue 6er-Sesselbahn

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Lachtal-Interessierte!

Das Lachtal hat sich in den letzten Jahren immer mehr zu einer wichtigen Lebensader in unserer Region entwickelt.

Voraussetzung für eine weitere positive touristische Entwicklung am Lachtal und in der Region ist der Ausbau und die Modernisierung des Skigebietes. Wenn dies nicht ehest möglich gelingt, dann wird das Skigebiet Lachtal wieder in Turbulenzen geraten (wie Anfang der 90er-Jahre), mit allen negativen Auswirkungen auf die gesamte Region.

Geplant sind die Errichtung einer zweiten, modernen 6er-Sesselbahn im Bereich Schönberg-Tanzstatt, die Erweiterung des Skigebietes in Richtung Pusterwald und der Ersatz des bereits in die Jahre gekommenen Zinken-Schleppliftes. Die geplanten Investitionen im Jahr 2010 betragen € 7,0 Mio.

Zahlreiche weitere Betten- und Infrastrukturprojekte am Lachtal und in der gesamten Region in Höhe von über € 20,0 Mio hängen von den oben angeführten Investitionsvorhaben ab. 100 zusätzliche Betten sind bereits für 2009 fix!

Für die Finanzierung des € 7,0 Mio - Projektes haben regionale Banken bereits gut die Hälfte zugesichert. Weitere Voraussetzung ist, dass aus der Region € 1,0 Mio aufgebracht werden.

Wir bitten daher alle, die Interesse an einer positiven touristischen Entwicklung am Lachtal und in der Region haben, sich daran auch finanziell zu beteiligen und mitzuhelfen.

Gedacht ist an eine stille Beteiligung mit einem Mindestbetrag von € 5.000,-, einzuzahlen am 1.7.2010, die dem Kapitalmarkt entsprechend verzinst wird, zumindest 15 Jahre gebunden ist und mit 110% abgeschichtet werden soll.

Die Investitionsvorhaben sollen im Jahr 2010 durchgeführt werden, die Finanzierung müsste jedoch aufgrund der umfangreichen Planungsarbeiten und aufgrund der Zusage-Verpflichtung für weitere Bettenprojekte bereits Mitte April 2009 stehen.

Wer helfen will, möge bitte bis Montag, 6. April 2009 den Geschäftsführer der Lachtal-Seilbahnen, Mag. Wolfgang Rappold, kontaktieren.

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung und Rückmeldung bzw. auf die Rücksendung beiliegender Absichtserklärung.

Mit sonnig-winterlichen Grüßen vom Lachtal

Mag. Wolfgang Rappold
 (Geschäftsführer)

PS: Weiters freuen wir uns auf Ihren Besuch unserer Informations-Veranstaltung am Freitag, 3. April 2009 um 19.00 Uhr im „Alpengasthof Lachtalhaus“!

